



Lyon Santé Social - 23 novembre 2023

CONTRE TOUS LES RACISMES, CONTRE TOUTES LES DIVISIONS, L'UNITÉ DE LA CLASSE OUVRIÈRE

Le gouvernement continue d'instrumentaliser le conflit israélo-palestinien, voulant faire passer pour des antisémites tous ceux qui dénoncent le massacre en cours à Gaza. Mais dénoncer les crimes de guerre que sont les bombardements massifs sur les immeubles d'habitation, les hôpitaux et les camps de réfugiés, n'a rien à voir avec de l'antisémitisme. Tandis que, dans le monde entier, y compris en France, les manifestations ne désemplassent pas de semaine en semaine pour réclamer que cesse le massacre, une manifestation contre la guerre dans la bande de Gaza a réuni en Israël, à Tel-Aviv, des centaines de personnes samedi 18 novembre, rassemblant des citoyens juifs et arabes.

Netanyahou a de plus en plus de mal à faire valider le degré de barbarie utilisé contre le peuple palestinien. Ici Macron parle désormais de « soigner les enfants de Gaza ». À croire que le rejet de sa politique de soutien inconditionnel à l'État d'Israël commence à se faire sentir.

Diviser pour mieux régner... et paver la voie au RN

En nous interdisant de manifester à de nombreuses reprises, le gouvernement français s'est attaqué à nos libertés. Et maintenant, avec sa loi « Immigration », c'est à l'ensemble de notre classe sociale qu'il s'attaque. Il pointe du doigt tous ceux d'entre nous qui sont enfants d'immigrés et toutes celles et ceux, sans papiers et donc sans droits, qui font partie du monde du travail ou ne tarderont pas à en faire partie.

Ni antisémitisme, ni racisme d'aucune sorte

C'est d'ailleurs avec la droite et l'extrême droite qu'il compte bien faire passer sa nouvelle loi « Immigration ». Macron renoncerait certes à son projet de référendum sur l'immigration, n'ayant pas trouvé assez de soutien politique pour modifier la Constitution. Mais son ministre de l'Intérieur, Darmanin, s'affiche tous les jours avec les élus Les Républicains et RN, unis dans leur volonté de faire passer un projet de loi toujours plus xénophobe. Le Sénat a ainsi remis en cause la régularisation par le travail dans les métiers en tension, l'automatisme du droit du sol pour les enfants nés en France de parents étrangers, le regroupement familial, l'Aide médicale d'État (AME) permettant aux sans-papiers de se faire soigner... avec la bénédiction de Darmanin. Aucun médecin n'a le droit de refuser de soigner quelqu'un et, fort heureusement, des soignants ont d'ores-et-déjà fait savoir qu'ils continueront à s'occuper des migrants indépendamment de la démagogie raciste de la majorité sénatoriale et de Darmanin. Ce dernier, sur son compte X (anciennement Twitter), déroule tous les jours la liste des étrangers expulsés. Comme le fait remarquer un préfet : « Personne n'avait osé faire ça »...

Face à ces nouvelles manœuvres de division, affirmons notre solidarité d'exploités, notre solidarité de classe, la seule qui nous permettra de nous mobiliser contre les attaques de ce gouvernement, contre l'exploitation au travail et contre toute la barbarie générée par le monde capitaliste, à l'image de ce qui se passe aujourd'hui à Gaza. C'est dans la rue que nous devons dire non à la loi immigration et affirmer notre solidarité avec le peuple palestinien, et cela, tant qu'il le faudra !

Ce bulletin est le tien, fais-le circuler ! Tu peux nous aider en l'informant.

Prends contact avec nos militants et militantes :

INSTAGRAM : NPA_Lyon_69 MAIL : npalyonrhone@gmail.com www.nouveaupartianticapitaliste.fr

Visite des HCL : de quoi nous faire monter l'attention

Dans leur grande bonté, les HCL proposent de financer nos études en soins infirmiers, contre une petite contrepartie signalée en bas du contrat : obligation de travailler pour les HCL pendant des années avec aucun choix dans les horaires ou le service d'affection en sortie de formation. Leur argumentation : la gériatrie ou le travail de nuit serait des secteurs en tension. Une petite idée pour faire retomber la tension : embaucher et augmenter les salaires !

Nouveau sketch des HCL Comedy Club

Les RH des HCL n'ont pas peur de l'hypocrisie quand ils se pavanent dans les centres de formation.

1ère partie : quand on leur pose des questions ils nous répondent d'envoyer des mails. Apparemment ils n'ont pas bien appris leur texte.

2ème partie : on nous projette un power point où ils nous écrivent que le salaire proposé sont les heures supplémentaires. Ils savent vraiment comment nous faire rire.

Métro, boulot, parking payant

Bonne nouvelle, depuis octobre 2023, patients, usagers et professionnels de santé peuvent se rendre directement à l'hôpital Lyon Sud avec le métro B. Mauvaise nouvelle, le parking devient donc payant pour les usagers et pour les stagiaires... Pour nous inciter à prendre les transports en commun. Sauf que les stagiaires travaillent et les malades arrivent en dehors des horaires de début et de fin du service TCL... et même lors des pannes du métro B.

Non à la suppression de l'AME !

Lors de l'examen du projet de loi sur l'immigration de Darmanin, les Sénateurs ont adopté un amendement qui supprime l'Aide Médicale d'Etat (AME), remplacée par une Aide Médicale d'Urgence dont le nombre de bénéficiaires potentiels est drastiquement réduit. Ainsi les politiciens de droite espèrent nous diviser en faisant comme si l'état de nos hôpitaux était la responsabilité des bénéficiaires de l'AME ! 3 500 médecins ont déjà annoncé samedi dernier dans une tribune qu'ils "continueront à soigner les malades sans-papiers gratuitement", "dans le respect du serment d'Hippocrate" : ils ont bien raison !

Les soignants mobilisés pour la cause palestinienne

Ce jeudi 16 novembre s'est tenu devant l'Hôpital Edouard Herriot de Lyon un rassemblement en solidarité avec le peuple palestinien. Un appel qui a émané de syndiqués Force Ouvrière mais qui a résonné plus largement, au vu des dizaines et des dizaines de soignants présents. Et tout cela, malgré des directions qui tentent par tous les moyens d'empêcher la solidarité de s'exprimer, comme à l'Hôpital du Vinatier où le directeur a exprimé son mécontentement par mail à l'ensemble de l'hôpital : celui-ci ne serait selon lui pas un lieu pour faire de la "politique extérieure" !

Qu'à cela ne tienne, les soignants espèrent bien amplifier la mobilisation, et certains défilent déjà ensemble dans les manifestations, comme le collectif Soignant-es pour Gaza à Paris. **Pour rejoindre la mobilisation à Lyon, rendez-vous samedi 25 novembre à 17h place Bellecour pour un rassemblement de soutien au peuple palestinien.**

MANIFESTATION

CONTRE LES VIOLENCES SEXISTES ET SEXUELLES

SAMEDI 25 NOVEMBRE

15H - PLACE BELLECOUR

Le gouvernement français enchaîne les discours de façade sur le sujet mais les violences produites par l'oppression des femmes, enracinées profondément dans notre société et qui ne peuvent que nous diviser, ne diminuent pas. Pourtant, les discriminations sociales quotidiennes qui précarisent, les viols et les féminicides ne sont pas des fatalités : exprimons-le haut et fort samedi prochain en manifestant !

**Ce bulletin est le tien, fais-le circuler ! Tu peux nous aider en l'informant. Prends contact avec nos militants et militantes :
INSTAGRAM : NPA_Lyon_69 MAIL :
npalyonrhone@gmail.com
www.nouveaupartianticapitaliste.fr**